

Diwisuda, 273 Peserta Tahfizd Qur'an di Kota Solok Diharapkan Pahami dan Amalkan Isi Kandungan Al-Qur'an

JIS Sumbar - KOTASOLOK.UPDATES.CO.ID

Nov 28, 2022 - 21:42



SOLOK KOTA - Sebanyak 273 orang Hafidz dan Hafidzah Kota Solok mengikuti Wisuda Tahfizh Qur'an, bertempat di Gedung Kubuang Tigo Baleh, Kecamatan Lubuk Sikarah, Kota Solok, Sumatera Barat, Senin, 28 November 2022.

Kegiatan itu dihadiri langsung oleh Wali Kota Solok H.Zul Elfan Umar,SH,M.Si, Pimpinan DPRD Kota Solok yang diwakili Hendra Saputra, Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadlan,S.S.i,M.Si,M.Sc, perwakilan Forkopimda Kota Solok, Kepala Kantor Kemenag Kota Solok Drs.Afrizal Thaib,MM, Kepala OPD terkait beserta para orang tua wisudawan.

Adapun 273 orang wisudawan Tahfizd itu terdiri dari Hafizh 1 Juz sebanyak 117 orang, 2 Juz sebanyak 66 orang, 3 Juz 30 orang, 4 Juz 25 orang, 5 juz 20 orang,

10 juz 10 orang, 15 Juz sebanyak 3 orang dan Hafidz 20 Juz sebanyak 2 orang.

Dalam sambutannya, Wali Kota Solok H.Zul Elfian Umar menyampaikan ucapan selamat kepada para generasi Kota Beras Serambi Madinah yang telah berhak untuk mengikuti wisuda Tahfizh Qur'an.

"Meski sudah diwisuda sebagai Tahfizh, namun tetap senantiasa istiqamah memperdalam pemahamannya, jangan sampai berhenti mempelajari Al Qur'an. Tak hanya sebatas dipelajari namun pahami dan amalkan isi kandungan Al-Qur'an itu dalam kehidupan sehari-hari," tutur Zul Elfian.

Kepada para orang tua, kata Wako Zul Elfian, sudah sepatutnya bersyukur dan bangga, karena telah melahirkan anak-anak yang Qur'ani. Menurut Wako, itu merupakan modal awal bagi anak-anak dalam mengarungi kehidupan sehingga dapat membawa keselamatan hidup di dunia dan terlebih di akhirat kelak.

"Wisuda Tahfizd ini berkat ketekunan dan kerja keras ananda semua serta didikan para guru, sehingga berhasil diwisuda dengan hafalan 1 Juz, 2 Juz sampai 20 Juz," sebut Wako Solok.

"In syaa Allah, Allah SWT pasti akan membalas segala kebaikan yang Bapak dan Ibu berikan kepada anak-anak generasi penerus bangsa. Ini juga sebagai salah satu indikator mewujudkan Kota Solok Kota Beras Serambi Madinah," imbuhnya.

Kedepan, dikatakan Wako, Pemko Solok juga akan kembali menggalakkan Maghrib Mengaji di setiap rumah, dimana pada waktu Maghrib sampai Isya, seluruh rumah diimbau untuk mematikan TV dan bersama-sama menggemakan Ayat-ayat Suci Al-Qur'an.

Sebelumnya, Kakan Kemenag Kota Solok Afrizal Thaib mengungkapkan, bahwa wisuda tahfizd adalah sebagai bentuk motivasi dan evaluasi bagi peserta didik, sekaligus salah satu strategi dalam menyokong perwujudan cita-cita Kota Solok sebagai Kota Beras Serambi Madinah.

Kedepan, Kemenag Kota Solok mengingatkan kepada pondok-pondok Hafizh Qur'an untuk selalu berupaya meningkatkan kualitas peserta didiknya.

"Keberadaan pondok-pondok Hafizh Qur'an di Kota Solok akan bersama-sama kita evaluasi, agar menghasilkan para tahfizh yang hafalan dan bacaannya bagus, baik dan benar," tutur Afrizal Thaib.

Hal senada disampaikan Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadilan, ucapan selamat kepada para peserta Tahfizd Qur'an yang telah diwisuda hari ini. Kapolres berharap, hafalan para Hafidz dan Hafidzah semakin hari semakin meningkat.

Selain itu, AKBP Ahmad Fadilan mengajak para peserta Tahfizd Qur'an di Kota Solok, khususnya bagi mekera yang telah mengikuti wisuda, untuk tidak puas dan berhenti sampai di situ saja, namun terus meningkatkan pemahaman terhadap bacaan ayat Suci Al-Qur'an serta memahami dan mengamalkannya.

"Pahami setiap makna dan kandungan dalam setiap ayat Al-Qur'an itu, jadikan pedoman hidup, serta syi'arkan kepada teman-teman dan adik-adik, agar ilmu yang telah kita dapatkan ini bermanfaat dan menjadi amal jariah yang tak putus-

putus memberikan manfaat dan pahala, sebagai bekal kita menghadap Allah.SWT kelak," sebut Kapolres.